

Díaz-Canel asegura que nueva Constitución ratifica rumbo socialista de Cuba



La Habana, 22 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó que la Constitución aprobada este sábado de manera unánime por los integrantes de la Asamblea Nacional del Poder Popular ratifica el rumbo socialista de la Revolución.

Al intervenir en la plenaria de diputados, pocos minutos después de respaldada la carta magna, el mandatario destacó que el texto busca fortalecer la labor del Estado, del gobierno y del pueblo de cara al perfeccionamiento del país.

Asimismo, señaló en el Palacio de Convenciones de esta capital que la Constitución aprobada por los 583 parlamentarios presentes en la sesión garantiza mayor inclusión, justicia e igualdad social.

Díaz-Canel subrayó que el proceso marcado por una alta participación popular continuará con el referendo convocado para el 24 de febrero de 2019, en el cual la población ratificará o no la carta magna.

El documento adoptado este sábado fue enriquecido por una consulta celebrada entre el 13 de agosto y el 15 de noviembre con la asistencia de casi nueve millones de personas, que realizaron más de 780 mil

propuestas, muchas de ellas incorporadas a la Constitución. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179512-diaz-canel-asegura-que-nueva-constitucion-ratifica-rumbo-socialista-de-cuba>



Radio Habana Cuba